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会長挨拶 

 
会報誌第57号発行に寄せて 

ＮＨＯ神奈川病院 

神奈川地区会長 小川 勝 

 

今年度神奈川地区会会長を務めさせていただきます神奈川病院の小川です。日常業務が忙し

い中、日頃の地区会活動にご理解ご協力感謝致しております。 

 4 月の人事異動で神奈川地区会も多くの会員が入れ替わり、新な気持ちでのスタートと考え

ている人も多いと思います。少しでも会員相互の親睦が深まる様精一杯務めさせて頂きますの

で、ご協力よろしくお願い致します。 

 今年度の活動予定としましては、文化活動として 6 月 20 日（土）毎年恒例となりましたキ

リンビール工場見学と親睦会、9 月には国臨協関信支部学会での「地区会紹介コーナー」に参

加します。前回 3 位入賞でしたので、今回はその上を目指したいと思っております。何か良い

アイデアがありましたら気軽に提案してくださいよろしくお願い致します。そして 11 月 14 日

に地区会総会・研修会を横浜医療センターで開催する予定になっております。会員相互の親睦

を深め、コミュニケーションをとりやすくするための地区会活動であると思っています。役員

一同力を合わせ少しでも楽しめるような会にしようと考えておりますので、会員の皆様も積極

的に参加いただきますようご協力よろしくお願い申し上げます。 
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会員の挨拶 

NHO相模原病院 
『自己紹介』 

臨床検査技師長 林 亮 

 

4月 1日付で千葉東病院より相模原病院に配置換えで参りました。神奈川地区会には 2007年

から 2010 年、横浜医療センターに勤務して以来 5 年ぶりの復活となります。当時お会いした

方も大勢おられますが、会員の方も随分替わられたことと思いますので、簡単に自己紹介いた

します。現在までの勤務施設は国府台病院を皮切りに、大蔵（現、成育）、国際医療、東信（現、

信州上田医療）、千葉東、横浜、下志津、千葉東、相模原病院です。血液型は B型、丑年、牡

牛座、自宅は千葉県船橋市、今回は単身での赴任です。趣味といえるほど打ち込んでいるもの

はありませんが、犬が大好きで地元のドッグクラブに所属し、毎週日曜日はクラブのわんこを

撫で回し、至福の時を過ごしています。単身赴任ですので、自宅のキャバリア 2頭と会えない

事が寂しくて・寂しくて。その他、最近、あまり行けていませんが、湖上にカヤックを浮かべ

た現実逃避！神奈川県は富士五湖にも近いので、たまには行ってみようと思っています。異次

元空間への逃避行？ご一緒いただける方募集中です。 

さて、相模原病院では 5 月上旬に現在のオーダリングシステムに代わり電子カルテ化がスタ

ートし、数年後には外来管理棟の建て替えも控えています。また、地域医療連携強化では超音

波検査を含む生理機能検査の受託、がん拠点病院の指定、感染防止対策加算 1の取得、2 次救

急患者の更なる受入など臨床検査科にかかる期待も非常に大きく、職員一同一丸となり一つ一

つ確実に取り組んでいきたいと考えています。地区会にも積極的に参加して参りますので、当

院より新たに加わる 5名と併せ、会員の皆様方にはいろいろな面でのご指導・ご支援のほどお

願い申し上げます。 
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『よろしくお願いします』 

主任臨床検査技師 川上 正裕 

  

平成 27年 4月 1日付で、埼玉病院から昇任で相模原病院にまいりました川上正裕です。 

12年間、埼玉病院に勤務していましたので久々の転勤と、約 2時間の長距離通勤となり不安

でした。新宿から小田急線に乗るのですが下り方面のため電車は座れることが多いです。今の

時期は暖かくなり電車の中は心地良く、音楽を聞きながら読書がゆっくり出来て、清々しい朝

を過ごしています。ただ長く座っているとお尻が痛くなるのが辛いことには驚きました。 

 通勤時間が長くなったため、朝早く起きて帰りも遅くなりました。そんな私を迎えてくれる

のは、我が家の愛犬です。種類はジャックラッセルテリアで活発な子です。朝は静かに起きて

私の側でゴロゴロしていますが、家に帰ってきたときはボールを咥えて尻尾をフリフリして出

迎えてくれます。そんな姿に癒されています。 

 以前は横浜病院（現・横浜医療センター）に勤務していました。神奈川県に勤務するのは二

度目となり、運命的なものを感じています。ただ横浜病院の勤務は約 3年だったので、地区会

活動も数回参加したほどで転勤してしまいました。しかも埼玉県は昨年に地区会が発足された

ばかりですので、地区会活動はほぼ初体験？といってもいいと思います。今後は神奈川地区会

の会員として地区会活動に参加していきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

『初めまして』 

主任臨床検査技師  倉部 裕 

 

神奈川地区会の皆様はじめまして、4 月より水戸医療センターよりまいりました倉部裕です。

現在は検体検査（主に生化学、免疫）部門を担当しています。生化学、免疫検査を担当するの

は久しぶりで、四苦八苦しておりますが、良きスタッフに恵まれたのが救いです。物覚えが悪

く、同じような質問を繰り返す自分に優しく忍耐強く接してくれるスタッフにいつも感謝して

おります。 

卒業以来、栃木病院、水戸医療センターと約 20 年間北関東で過ごしていました。通勤時は

田んぼや畑、牧場が多数あり、稲穂や畑の作物で四季を感じるようなのんびりした田舎暮らし

をしていましたが、今回の転勤で一転しました。人、自動車、自転車の多さや車道の道幅の狭

さなどから生活環境の変化を感じ、都市部に来たな～と思っているところです。また職場や近

くの駅までが新居から徒歩圏内にあり非常に便利さを感じています。 

趣味の一つに日帰り登山があります。以前は北関東や南東北の山を登っていましたが、これ

からは近くの丹沢や南アルプスに足を運んでみたいと考えています。 

最後になりますが、地区会でみなさまとお会いできるのを楽しみにしております。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
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『自己紹介』 

臨床検査技師 鹿毛 亮祐 

 

はじめまして。私は、4 月 1 日より相模原病院に配属となりました鹿毛亮佑と申します。神

奈川県は遊びに行ったことがあるくらいでどんなところなのかわからないうえに新しい職場

で知り合いがいないので不安でいっぱいです…どこかおススメな所などありましたら是非教

えてください（笑）野球観戦やバスケットボールをすることが好きなので同じような人がいた

ら仲良くしてください！  

昨年は村山医療センターで非常勤職員として働き、主に生化学・血清検査を行っていました。

ドクターや看護師など多くの職員、患者さんにも良くしてもらい毎日充実していました。現在

の施設では病理診断科に配属となりました。学生時代から病理が苦手うえに臨地実習で解剖を

見学させていただいたときにフラフラして自分には向いてないと思っていたので正直つらい

（？）ですが、毎日が勉強で一日一日が新鮮で充実した日々を送っています。 

相模原病院の皆さんには色々とご迷惑をおかけしてしまうかもしれませんが、昨年の経験を

無駄にすることなくしっかりと活かし、一日でも早く戦力となって、認定資格取得に挑戦する

などして信頼される検査技師になれるように頑張りたいと思います。また、神奈川地区会の皆

さんとは学会や地区会などどこかでお会いすることがあると思いますのでその際は声をかけ

ていただけるとありがたいです。どうぞこれからよろしくお願いいたします！ 

 

 

 

 

 

 

『自己紹介』 

臨床検査技師 錦織 春菜 

 

この度 4 月から相模原病院で働かせていただくこととなりました、錦織春菜と申します。こ

ちらに引っ越してからよく質問されるのですが、錦織圭とは地元が同じ島根県です。地元は錦

織姓が多くあまり気にも留めていなかったのですが、錦織選手の活躍のおかげでいろんな方に

声をかけていただくことが増え、とてもうれしい限りです。神奈川県には以前観光で何度か訪

れたことはありますが、実際住むのは初めてです。相模原は都心から離れていて騒がしすぎな

い一方、電車で東京方面や横浜など出かけやすくとても住みやすい街だなと感じました。私は

駅の近くに住んでいますが、地元の最寄のバス停が一時間に一便だったことを考えると、格段

に交通の便が良く感動しています。みなとみらいや横浜中華街などには行ったことがあるので

すが、小田急線沿いに住んでいるということで、これを機に江ノ島やロマンスカーに乗って箱

根にも足を延ばしてみたいです。仕事の方は生理機能に配属になり、日々患者さんへの対応や

検査のことについて勉強させていただいています。一年目ということで右も左もわからない私

に先輩方は丁寧にご指導してくださり、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。最初の方は目の

前のことに精一杯でしたが、最近は任される仕事が増えることが嬉しく、またその期待を裏切

らないようにこれからさらに精進していかなくてはと思っている所存であります。毎日いろん

なことがあり、その度に試行錯誤している日々ですが、この病院で自分自身が成長できるよう

今後も頑張っていきますので、これからもご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 
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『はじめまして』 

臨床検査技師 北浦 優紀 

 

平成 27 年４月１日付で相模原病院に臨床検査技師として採用となりました、北浦優紀と申

します。配属は検体検査で生化学・免疫血清検査を担当させて頂き、検査結果の確定をする度

に検査技師になったのだと、改めて責任ある仕事であると実感しています。 

最近は用手法を教えて頂き、操作法などを覚えるとともに判定に際しては先輩技師の方々に

は何度も質問してしまいますが、その度に丁寧に教えて下さり少しずつ覚えていくことが出来

ています。 

今後は分析機器の精度管理、メンテナンスについてなども取り組んでいきますが統計学が苦

手なため、この点も先輩技師の方々に支えられながら奮闘することになりそうです。一日でも

早く安心して業務を任せて頂けるように努力していきたいと思います。 

また検査結果を確定するにあたって、あらゆる角度からデータを見て、どの様な事が考えら

れるのか判断する知識、広い視野が必要であることを現場で働いて改めて感じました。確かな

検査結果を提供出来るように日々勉強し、研修会などにも参加して知識を積み重ね、向上心を

持って取り組んでいきたいと思います。 

臨床検査技師として、また社会人としても未熟でありご迷惑をおかけしてしまうこともある

ことと思いますが、日々精進して参りたいと思いますので、ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願

い申し上げます。 
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NHO 横浜医療センター 

 

『よろしくお願いします』 

臨床検査技師長 日吾 雅宜 

 

 神奈川地区会の皆様、お元気でお過ごしでしょうか？ 

4 月 1 日付で埼玉病院より転任いたしました日吾 雅宜（ヒゴ マサノブ）でござい

ます。 

神奈川県に勤務するのは相模原病院以来、７年ぶりです。 

 横浜医療センターは海抜約 50m の高台に位置し、冷たい風が吹き上げます。冬場の寒さは

辛いと聞いております。しかし、北海道網走育ちの自分としては心配しておりません。 

当院は、平成 22 年 4 月に新病院がオープンし、救急医療においては横浜市南西部地域及び隣

接地域をカバーする救命救急センターとして機能を大幅に拡充し新装されました。3 次救急も

受け入れており、検査科の当直業務も超多忙ですがスタッフの皆さんは非常にガンバッテおり

ます。 

 さて、話はガラッと変わりますが、昨年の読売巨人軍（ジャイアンツ）は、リーグ優勝しな

がら何故、日本一になれなかったのでしょうか！ そして、今年は日本一になれるのでしょう

か！ 

非常に気になりますよね。 

でも大丈夫です。神奈川地区会には、心からジャイアンツを応援する人がたくさんいらっしゃ

るからです。 

そして、神奈川地区会の技師長さんは全員（？）ジャイアンツファンと認識しております。 

どうぞ、ジャイアンツ日本一を目指し、全員で応援しましょう。 

 最後に、神奈川地区会の発展に貢献できるよう努力いたしますで、今後ともどうぞよろしく

お願い申し上げます。 

 

『自己紹介』 

主任臨床検査技師 古賀 裕 

 

神奈川会員の皆様はじめまして、4 月 1 日付で横浜医療センターに着任いたしました 

古賀 裕と申します。以後、よろしくお願いいたします。と書いておりますが 6 年前まで神奈

川地区会にお世話になっておりましたので「ご無沙汰しております」と申し上げてもよい会員

の方もいらっしゃると思います。前施設はさいがた医療センターにおりました。 

「さいがた医療センター」と聞いて新潟県にある施設ということは、皆様ご存じかと思います

が、「新潟県のどの辺りか？」と言われるとなかなか分からない方も多いかと思いますので少

し説明いたします。さいがた医療センターは新潟県上越市にあります。3 月 14 日に開業いた

しました北陸新幹線の上越妙高駅または、在来線の直江津駅から柏崎方面へ向かったところに

あり、施設からすぐ日本海に出られます。近くには鵜の浜温泉があり、日本海を見ながら温泉

が入れる宿泊施設があります。お湯は海が近いため塩分が強く、公共施設もあり 500 円程度で

日帰り温泉が可能です。新潟県＝豪雪地帯のイメージがあるとは思いますが、1ｍや 2ｍ積も

ることはまずありません。海沿いは雪があまり積もらない代わりに風が台風のように非常に強

く、この風と雪が合わさり吹雪くことが多いです。吹雪が強いと前が見えなくなり、車の運転

が大変です。また、歩くことがむしろ危険になります。と、デメリットのように書きましたが、

お米や魚はおいしく、日本酒は値段に関係なくおいしいものが多いそうです（実は、お酒はあ

まり飲めませんので詳しくはわかりません）。4 月には、日本三大夜桜、高田城百万人観桜会

があり、この桜は見応えがありますので機会がございましたら是非訪れてみてください。ここ

まで、宣伝のように書きましたが、改めまして会員の皆様よろしくお願いいたします。 
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NHO 神奈川病院 
『自己紹介』 

副臨床検査技師長 金子 勇 

 

神奈川地区会の皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。このたび四月一日をもち

まして国立病院機構神奈川病院勤務を命ぜられ過日着任いたしました。国立療養所栗生楽泉園

在任中は公私ともに格別のご指導とご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。もとより微力ではご

ざいますが神奈川地区会においても専念努力いたす所存でございますので今後とも一層のご

指導とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

 ３月に異動が決まり業務引継の書類作成や関係部署との調整に慌しい日々が続き、激励の言

葉で送られ新任の地、神奈川県へやって参りました。新たな職場では早速歓送迎会を開催して

頂き感謝しているところです。 

早く業務に慣れること、宿日直の訓練に慌しい日々が暫くは続きそうですが、周辺の観光ス

ポットへ足を延ばしハイキング等を楽しむ余裕を作り出したいと思っています。前任地群馬県

草津では温泉とスノーボードが楽しみでありました。国立療養所栗生楽泉園では医療の中でも

隔離されてしまったと言えるハンセン病を学ぶ機会を得ました。また重監房資料館がオープン

し草津温泉の観光スポットに加わりました。草津温泉観光のおりはご一考下さい。 

 私達の異動する施設と検査科は一様ではない事を今更ながら深く感じています。 

今後は地区会のレクリエーションや研修会、総会等でお世話になります。宜しくお願い申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

『自己紹介』 

主任臨床検査技師 東澤 恭介 

 

4 月 1 日より国立成育医療研究センターから神奈川病院に異動して参りました、東澤 恭介

と申します。私の名字は「ヒガシサワ」と間違えられるのですが、「トウサワ」と読みますの

で、覚えていただけると幸いです。前施設では生理検査を担当しており、神奈川病院でも生理

検査を中心に業務を行う予定ですが、血算・生化学といった検体検査部門には今まで触れたこ

とがなく、当直やオンコール対応に向け、現在必死にトレーニング中です。 

秦野駅は学生時代に臨地実習で一ヶ月ほど通ったことがあり、神奈川病院に異動が決まった

ときは懐かしいなぁという気持ちになりました。しかし、いざ通い始めると駅の雰囲気などは

まったく覚えておらず、初めて訪れた街･･･という印象でした。約 10 年前の記憶でも、もう忘

れてしまったのかとショックを受けております。 

 今までは小児医療に携わっておりましたが、これからは成人や重症心身障害児（者）が中心

となります。不馴れな点が多く検査科スタッフにはご迷惑をお掛けしていますが、一日でも早

く業務を覚え、地域医療に貢献できるよう努力していきたいと思っています。また、神奈川地

区会の会員として今後とも宜しくお願い致します。 
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NHO 久里浜医療センター 
 

『久里浜医療センターに赴任して』 

  
臨床検査技師長  稲葉 孝 

  
 4 月 1 日付けで栃木医療センターから久里浜医療センターに配置換えとなりました稲葉 孝

です。よろしくお願いします。 

当施設は東京ドームの 3倍という広大な敷地の中で、目の前は野比海岸、その先を見渡すと東

京湾を隔て房総半島の山々が望見され、国内初のアルコール依存症の病棟が設置されたのが

1963年という歴史がありますが、長い間、急性期の施設ばかりを歩いてきた私には戸惑うこと

が多々あります。もの忘れ外来やらネットやギャンブルへの依存症を治療に取り組む専門病院

で、何に習熟できるのか半ば不安もございますがスタッフ、施設のために努力したいと存じま

す。よろしく御賢察ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

『自己紹介』 

主任臨床検査技師 竹内 智也 

 

平成 27年 4月 1日付けで水戸医療センターから赴任して参りました竹内 智也（たけうち と

もや）と申します。私は平成 19 年 4 月に水戸医療センターで採用となり、8 年間勤務した後、

今回初めての異動となりました。他施設での勤務経験がないこともあり、新しい環境に慣れる

まで時間がかかりました。現在でもまだ慣れない部分で四苦八苦しておりますが、毎日目の前

に広がる海を見て元気をもらっています。私の出身は東京都豊島区です。高校時代はサッカー

部に所属し、社会人になってからもサッカーやフットサルを趣味で続けていましたが、気がつ

くと最近は観戦する方ばかりになってしまいました。応援しているチームは川崎フロンターレ

です。（今年こそ優勝！）水戸にいた頃は周りにフロンターレのサポーター仲間が誰もいなく

て寂しい思いをしましたが、久里浜なら仲間ができるような期待をしています。また水戸にい

た頃に覚えた趣味のひとつが釣りです。ブラックバスの釣りを霞ヶ浦中心にしていました。久

里浜ではバス釣りはできそうにないので残念ですが、海釣りの方に転向しようと考え中です。

病院の目の前が海ということもあり、楽しく釣ってその後に美味しく食べることを是非今年は

挑戦してみたいのですが、海釣りは経験が全くないのでどなたかに教えていただきたいなと考

えています。現在の業務は生化学をメインに検体系全般を担当しております。以前は細菌検査

をメインに担当しておりましたので、まだ勉強不足で至らない所もありますが、日々精進して

成長していきたいと考えています。神奈川地区会の皆様にもご指導ご鞭撻をよろしくお願い致

します。 
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神奈川地区会会員名簿 
 

平成27年4月１日付 

 

●NHO 相模原病院    ●NHO 横浜医療センター 
林  亮      日吾 雅宜 

佐藤 成彦      国仲 伸男 

岸川 悦子      與儀 浩 

原田 宏美      渡邊 和則 

大矢 良之      中村 泰代 

中野 和明      小林 正弘 

屋代 達      安藤 敏一 

鈴木 芳明      長谷川 光治  

川上 正裕      長井 俊道 

倉部 裕      古賀 裕 

寺島 孝一      播井 美由紀 

安田 寿美子       野中 照美 

久保 順一      佐久間 みゆき 

福永 利恵子        大畑 真利   

安保 伸樹      高橋 千尋 

三五 朋子      畠山 奈帆子 

片桐 理絵      志村 幸大 

福富 健司      松島 麻衣子 

藤原 由貴乃        李  平淑  

水野 正浩      井田 貴明 

中江 真莉子        安田 秀平 

幡野 廣樹      下平 華奈子 

吉田 陽子      中野 里美 

鹿毛 亮祐 

錦織 春菜 

北浦 優紀 

川畑 久 

河本 健二 
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●NHO 神奈川病院    ●NHO 久里浜医療センター 

小川 勝      稲葉 孝 

金子 勇      有次 耕三 

内田 栄二       竹内 智也 

山田 貴正        原  幸子 

山崎 直樹       杉原 理恵 

東澤 恭介       近藤 南 

市川 喜代子 

中井 敦子 

 

●NHO 箱根病院 

樋口 祐子 

坂内 孝宏 
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平成26年度第33回神奈川地区会定期総会議事録 
 

日 時：平成２６年１０月４日(土) １６：００～１６：４０ 

場 所： 相模原病院 臨床研究センター研修室 

出席者：神奈川地区会員４４名・野田専門職・関信支部役員２名 

 

１．開会の辞         佐藤 成彦 事務局長 

２．会長挨拶         樋口 祐子 会長 

３．来賓挨拶          金子 司  関信支部副支部長 

国臨協関信支部活動報告  寺戸 一昭  関信支部理事 

４．議長選出      

   有次耕三（久里浜医療センター副技師長）氏を選出。 

５．書記任命  

   有次議長より久保順一（相模原病院）氏、内田栄二（神奈川病院）氏を任命。 

６．議 事 

    １）平成２６年度経過報告 

       総会資料を基に佐藤事務局長より報告。 

    ２）平成２６年度会計報告 

       齊藤理事より報告。 

    ３）平成２６年度会計監査報告 

       国仲伸男（横浜医療センター）会計監査より報告。 

・１）から３）まで一括審議で行い、出席者の過半数の賛同により承認された。 

   追加発言：樋口会長より理事間同士での会計監査になった事のお詫びと 

        今後この様なことが無い様気を付けますと言う謝罪があった。 

７．議案審議 

    １）第１号議案 平成２７年度事業方針案  

      総会資料を基に佐藤事務局長から提案。 

・出席者の過半数の賛同により承認された。 

出席者の過半数の賛同を得たので承認とする。 

  ２）第２号議案 平成２７年度予算案  

       齊藤理事より提案。 

・出席者の過半数の賛同により承認された。 

    ３）その他 

      樋口会長より理事増員について要望があった。 

      要望理由：現在の神奈川県内の施設は、５施設と減少し若い理事の参

加が難しい現状である。地区会の役員会として、若い会員

を育成する役目もあると思う。会員数の多い施設（横浜医

療センター・相模原病院）において１名多くの理事の選出

を提案したい。 

           この内容を今後一年間各施設で検討して頂きたい。 
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８．平成２７年度役員選出 

    佐藤事務局長から以下の方を選出。 

      会 長  小川 勝  （神奈川病院） 

      事務局長 国仲 伸男 （横浜医療センター） 

      理 事  近藤 正  （箱根病院） 

      理 事  中村 泰代 （久里浜医療センター） 

      理 事  久保 順一 （相模原病院） 

      会計監査 久里浜医療センター 

・出席者の過半数の賛同により承認された。 

９．議長、書記の解任 

 

１０．閉会の辞     近藤 正 理事 
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平成２６年度 経過報告 
 

１．平成２６年１月１０日（金） 

平成２６年度（第１回）神奈川地区理事会開催 

（神奈川県立県民センター9Fカンファレンスルーム：横浜駅西口於） 

２．平成２６年１月１８日（土） 

国臨協関信支部地区代表者会議会長出席 

（国立がん研究センター中央病院於） 

３．平成２６年５月２１日（水） 

第５５号神奈川地区会会報誌発行 

４．平成２６年６月２１日（土） 

レクリェーション（かまぼこ作り体験）32名参加 

５．平成２６年８月１日（金） 

国臨協関信支部学会賞選考打ち合わせ出席 

（国立がん研究センター中央病院於） 

６．平成２６年９月１３日（土） 

国臨協関信支部地区会コーナー展示 

７．平成２６年９月１３日（土） 

第４２回国臨協関信支部学会賞選考委員会出席 

（国立国際医療研究センター於） 

８．平成２６年９月１９日（金） 

平成２６年度(第２回) 神奈川地区理事会開催 

（神奈川県立県民センター9Fカンファレンスルーム：横浜駅西口於） 

９．平成２６年９月２７日（土） 

会計監査 

（NHO 災害医療センター於） 

１０．平成２６年９月３０日（火） 

第５６号神奈川地区会会報誌発行 

１１．平成２６年１０月４日（土） 

第３３回神奈川地区会定期総会開催 

（ＮＨＯ相模原病院） 

１２．学術講演会 

平成２６年１０月４日（土） 

学術講演会 

講演内容： 

「新しいアレルギー検査アラスタット３ｇについて」 

講師：シーメンスヘルスケア・ダイアグノスティクス株式会社 

天野直子先生 

「連絡・業務報告」 

関東信越グループ医療担当野田岳臨床検査専門職 

１３．懇親会 

平成２６年１０月４日（土） 

「のみくい処魚民小田急相模原南口駅前店」 
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平成２６年度受領文書 
 

１．国臨協関信支部ニュース原稿依頼 

平成２５年１１月６日国臨協関信支部長 

２．平成２５年度国臨協関信支部地区代表者会議出席依頼 

平成２５年１１月１２日国臨協関信支部長 

３．平成２６年度国臨協関信支部役員変更について 

平成２６年５月吉日国臨協関信支部 

４．国立病院臨床検査技師協会関信支部被表彰者の推薦依頼 

平成２６年６月２日国臨協関信支部長 

５．第４２回国臨協関信支部学会『学会賞』選考委員の派遣について（依頼） 

平成２６年６月１８日国臨協関信支部長 

６．第４２回国臨協関信支部学会『地区会コーナー』設置について（依頼） 

第４２回国臨協関信支部学会『地区会コーナー』審査員推薦について 

平成２６年６月２０日国臨協関信支部長 

７．第４２回国臨協関信支部学会「学会賞」選考委員会開催について 

平成２６年７月４日 
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平成２６年度発送・発刊文書 

 
１．神奈川地区発１号１１月５日  

関東信越ブロック事務所 統括部医療課 臨床検査専門職 上条敏夫 氏宛 

２５年度神奈川地区会総会出席お礼 

２．神奈川地区発２号１０月１７日 

国臨協関東信越支部支部長 浅里 功 氏宛 

２５年度神奈川地区会総会出席お礼 

３．神奈川地区発３号（各理事宛）１１月１日 

オックスフォード・イムノテック株式会社 中尾 倫孝 氏宛 

２５年度神奈川地区会研修会講師お礼 

 ４．神奈川地区発４号８月１１日 

神奈川地区会理事宛 

平成２６年度神奈川地区会（第２回）理事会開催について 

 ５．神奈川地区発５号８月１１日 

関東信越グループ総括長 横田 章 氏宛        

神奈川県内臨床検査技師長協議会業務検討勉強会ならびに 

国臨協神奈川地区会研修会への臨床検査専門職派遣依頼について 

 ６．神奈川地区発６号４月２５日 

関東信越グループ 医療担当 臨床検査専門職 野田 岳 氏宛 

神奈川県内臨床検査技師長協議会業務検討勉強会ならびに 

国臨協神奈川地区会研修会における業務指導と講演の依頼について 

７．神奈川地区発 7 号８月１１日 

国立病院臨床検査技師協会 関信支部長 峰岸 正明 氏宛 

第３３回神奈川地区会 定期総会・研修会の出席依頼について  

８．神奈川地区発８号８月１１日  

シーメンスヘルスケア・ダイアグノスティクス（株） 天野 直子 氏宛 

第３３回国臨協関信支部神奈川地区会研修会講演依頼について 

９．神奈川地区発９号８月１１日  

神奈川地区会会員宛 

第３３回国臨協関信支部神奈川地区会定期総会・研修会開催のお知らせ 

１０．神奈川地区発１０号９月３日 

神奈川地区会 臨床検査技師長・副臨床検査技師長宛 

国立病院臨床検査技師長協議会神奈川地区会 総会開催のご案内 
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平成２７年度 神奈川地区会 役員 
 

会 長  小川 勝  （神奈川病院） 

事 務 局 長  国仲 伸男 （横浜医療センター） 

会    計          中村 泰代 （横浜医療センター）～H27.03.31 

会 計  竹内 智也 （久里浜医療センター）H27.04.01～  

理     事  近藤 正   (箱根病院）～H27.03.31 

理 事  樋口 祐子  (箱根病院）H27.04.01～ 

理 事  久保 順一   (相模原病院） 

会 計 監 査        （久里浜医療センター） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国臨協関信支部神奈川地区会 会則 
平成6年3月5日施行  

平成17年2月26日一部改訂  

平成20年3月1日一部改訂  

平成21年3月7日一部改訂  

平成22年10月7日一部改訂  

平成24年4月1日一部改訂  

(名称)  

第1条 この会は、国臨協関信支部神奈川地区会(略称神奈川地区会)という。  

(目的)  

第２条 この会は、研究･学術ならびに知識の向上さらに施設相互の交流、会員相互の 

親睦等を図ることを目的とする。  

(事業)  

第3条 この会は、前条の目的達成のために、必要な事業を行う。  

(事務所)  

第4条 この会の事務局は、事務局長の担当施設に置く。  

(単位)  

第5条 この会は、国臨協関信支部と提携し、各施設毎に単位を置く。  

(会員)  

第６条 この会の会員は、神奈川県にある独立行政法人国立病院機構の病院ならびに 

センターに勤務する検査科の職員とする。  
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(役員)  

第7条 この会に、次の役員を置く。  

会長1名、事務局1名、会計1名、理事若干名、会計監査1名。  

(職務)  

第8条役員の職務は次の通りとする。  

(1)会長は、この会を代表し会務を総括する。  

(2)事務局は、本会の会務を司る。  

(3)会計は、本会の会計を担当する。  

(4)理事は、各会務を担当する。  

(5)会計監査は、本会会計を監査し総会に報告する。  

(役員の選出)  

第9条役員の選出は次の通りとする。  

(1)この会の会長は、総会で承認することにより定める。  

(2)この会の理事は、各単位毎に選出し総会で承認する。  

(3)この会の事務局･会計は、理事会で互選する。  

(4)この会の会計監査は、次期総会担当施設が行う。  

ただし、会計と会計監査が同施設の場合は理事会の協議により変更することができる。  

(役員の任期)  

第10条役員の任期は、1ヵ年とするも再選を妨げない。  

(役員の補充)  

第11条  

(1) 会長が任期途中で転勤、病気等で辞任した場合は、理事会で選任し次期総会で報

告する。  

(2) 会長以外の役員が任期途中で転勤･病気等で辞任した場合、該当施設は速やかに後

任者を選出しなければならない。  

(会議)  

第12条この会は、次の会議を開催する。  

(1)総会は、年1回開催し当日参集の会員をもって構成する。  

(2)理事会は、会長、事務局長、会計、理事をもって構成する。  

(会計)  

第13条  

(1)この会の会計は、会員の会費等を以ってあたる。  

(2)この会の会費は、1年間1人500円とし、各単位毎に第1回理事会までに納入するもの

とする。すでに納入した会費、その他拠出金は返還しない。  

(3)この会の会計は、総会において会計報告及び会計検査報告をする。  

(4)この会の会計年度は、10月1日より翌年の9月30日迄とする。  
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(旅費規程）  

第14条  

(1)この会の旅費は、交通費（普通車実費）とする。  

(付則)  

(1)この会の会則は、総会の了承を得られなければ改廃することが出来ない。  

(2)この会則は、平成22年11月1日から施行する。  

(細則)  

第１条 会則第12条1項の総会の開催場所は、各単位(施設)で持ち回りとする。  

順番は、独立行政法人国立病院機構 神奈川病院、相模原病院、横浜医療センター、久

里浜医療センター、箱根病院とする。  

ただし、理事会の協議により変更することができる。  

第２条 総会時の承認は、当日参集する会員の過半数の賛同をもって成立する。  

第3条 次期会長候補は、理事会が推薦する。  

理事会は、必要な場合文書等をもって協議することができる。  
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